



**Andernacher KG „Rot-Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de**

Pressemitteilung vom 28.2.2014

Erster Hausball in der Taubentränke

Als bekannt wurde, dass im Jahre 2014 der Hexenkessel als Karnevalsveranstaltung am Schwerdonnerstag nicht stattfindet, dachten sich Lieselotte Möller und Michael Klemmer, dass statt dessen für die Jecken der Südstadt eine andere Veranstaltung stattfinden müsse. Nach Rücksprache mit Karina Marchetti, der Vereinswirtin der Rot-Weißen-Husaren, und Manfred Schmid, dem Kommandeur der Husaren, wurde beschlossen: Wir führen einen Hausball in der Taubentränke durch!

Schon zu Beginn der Veranstaltung konnte man feststellen: „Das Haus ist voll und die Stimmung prächtig!“



Kurz nach der Begrüßung durch Lotte Möller, die durch den Abend führte, erfolgte schon der Besuch des Prinzenpaars. Männe I. und Haiske I. wurden stürmisch begrüßt und gefeiert.

Nachdem ein wahrer Ordensregen auf die Jeckenschar herabregnete, musste das Prinzenpaar wegen wichtiger Regierungsgeschäfte die Veranstaltung leider viel zu früh verlassen.



Wenig später erfolgte die Prämierung von Kostümen. Gewann in der Kategorie „Schönstes Einzelkostüm Männer“ Sven(ja) Oster, konnte sich über den Preis „Beste Maske“ Charly Thiele freuen, der als „Der Joker“ beeindruckte. Und so vergab das Gremium weitere Preise an Karin Quirin (Schönstes Einzelkostüm Frauen). Der Preis für das schönste Paarkostüm ging an Brigitte Wagner-Schach und Annelie Hambüchen in ihren wunderschönen Clowns- Kostümen. Bei den Jugendlichen gewann Lara Marcy. Und so konnten sich Marie-Luise Ahrenberg und andere über einen Preis für ihr fantasievolles Kostüm freuen.

Die Stimmung war kaum zu übertreffen. Dies lag sicherlich auch an der Musikauswahl, die Heribert Bersch, als DJ, an diesem Abend traf. Karina und Brigitte versorgten die Gäste auf das Beste, so dass der Nachschub an Getränken aller Art zu jedem Zeitpunkt gesichert war.



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V. www.rot-weisse-husaren.de

Die Party fand dann später zum Teil auf Tischen und Bänken statt und endete erst in den frühen Morgenstunden.



Und die Verantwortlichen stellten fest, das dies nicht die letzte Veranstaltung in dieser Art war. Der Hausball Taubentränke 2015 kann kommen!

Weitere Impressionen





Andernacher KG „Rot-Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

